

Teilnahme am Schulwettbewerb – Realschule in der Glensaue Ditzingen

Die Realschule in der Glensaue beteiligte sich am 71. Europäischen Wettbewerb 2024, er steht unter der Schirmherrschaft von Frau Theresa Schopper (Ministerin für Kultus, Jugend und Sport des Landes Baden-Württemberg). An diesem Wettbewerb nahmen verschiedene Schulen in Deutschland und ganz Europa teil.

Wir freuen uns sehr, unter der Leitung von Frau Schlipf, in der Schulhausgestaltungs- AG, einen Preis für unser Gemälde erhalten zu haben.



Wir sind: Jasmina H., Chisom U., Lena G., Angelin R. und Luisa H. Mit unserer eingereichten Arbeit wollen wir, neben unserem Friedenserwunsch, sichtbar machen, dass es in Europa schon immer Migration gab. Grenzen, Flüsse oder kulturelle Welten mussten überwunden werden.

Ein weiterer Preis ging an Maximilian K., der seine Erfahrungen beim Polen Austausch, im Rahmen des Wettbewerbs, bildnerisch zum Ausdruck brachte. Auch Laura R. erhielt ein Preis, sie malte ein Bild zur Sage „Europa und der Stier“.